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令和６年能登半島地震に係る
義援金について

　草加市議会では、能登半島地震の被災者に対し復興
を支援するため、各議員から１万円を集めた義援金
28万円を石川県に送りました。
　お亡くなりになられた方々に謹んでお悔やみ申し上
げますとともに、被災された皆さまに心からお見舞い
申し上げます。

ここから引き抜いて読んでください ➡
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そうか市議会だより❷…令和6年2月1日

アンケートを実施

研修
を

行い
まし
た！

広報
そう
かが
カラー化しました！

令和６年１月１日号より、

広報「そうか」がカラーに！

スタッフ全員研修会で、大奮闘！

広報「そうか」を編集

しているスタッフから

カラー印刷の知識を教わりました。

魅力的な紙面のレイアウト方法やデザイン、色の使い

方、用紙の選択など、研修会で学んだことを活かすた

め、議会広報委員会を何度も開催。

市議会だよりの紙面を見直し、

より魅力的な紙面作りを行いました。
市民の皆様の声をいただきました。

●市議会だよりを年４回発行していますが、

　ご存じですか？

●市議会だよりの印象はどうですか？

●内容の分かりやすさはどうですか？

　　　　　　　　　　　など質問しました｡

寄せられた意見（※抜粋）
●表紙の特集内容の紹介文がもっと目に留まりやすくなれ

ば見る人が増えるのではないかと思う。

●議会が形式的なもので終わらないよう市民の現状課題の

深掘りと議論をお願いします。　　

　　など貴重なご意見をいただきました。

市議会だよりは、定例会ごとに年４回発行しています。

企画・立案から初校正・再校正まで、４回の委員会で

確認作業を行っているほか、委員による取材等も行い、

紙面の充実を目指しています。

これからも市議会だよりが、皆様の手にとっていただき、

読んでいただけるように「議会広報委員会」は全力で

取り組んでまいります。

市議会だよりもカラーにリニューアルします。

より見やすく、楽しめるような紙面作りを目指し、

議会広報委員会は前進します！

議会広
報委員

会

　　　
　  全

力！

市議会だよりがカラーになりました！
より魅力的な紙面を目指します！ 
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表紙の写真を募集しています！
応募条件などは、草加市議会ホームページで確認、
または、議会事務局にお問い合わせください。
ε ☎０４８（９２２）２４８９直通　D０４８（９２２）３１５４直通

草加市議会ホームページ 

　常任委員会では、議案や請願の審査だけでなく、草加市行政の

課題などについて調査・研究を行っています。

　令和５年度は総務文教委員会において右記事項の調査・研究を

行い、また先進地の行政視察をしました。

　各行政視察の詳細については、行政視察報告書として令和５年

度から市議会ホームページや会議録にて公開しています。

　また、若者議会については、視察や委員間討議などを踏まえ、「若

者の声を反映させる仕組みを講ずるよう求める決議」が提出・可

決されました。

令和５年10月12日（木）

「若者議会について」

愛知県　新城市　※オンライン視察

「図書館行政について」　

埼玉県　桶川市　（桶川市立中央図書館）

令和５年10月16日(月)～10月17日(火)

「メタバースを活用したにぎわい創出について」

佐賀県　嬉野市

長崎県　佐世保市

行政 視 察 報 告 総務 文 教 委 員 会

今後の市議会だよりもお楽しみに♪
これからも皆様とともに
そうか市議会だよりを作っていきますので、
様々なご意見をお待ちしております。
ご意見はこちらから、
いつでもお送りいただけます　➡

12月定例会最終日の令和５年12月25日に議場にて、ジャ
ズコンサートを行いました。　　
獨協大学 Swingin’Cats Jazz Orchestra の皆さんによる
ビッグバンドの生演奏が披露され、傍聴席には市民の皆様
にご来場いただきました。

視察先

決議

行政視察報告書
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Check Point !　なぜ否決された？

　第96号議案　草加市児童発達支援センター建設工事（建
築工事）請負契約の変更契約の締結については、本会議にお
いて全会一致により否決されました。
　この議案は、児童発達支援センターあおば学園の建築工事
着手後、世界的な物価高騰などに伴い資材の価格に著しい変
動が生じているため、工事に対する物価変動の精算が必要と
なることから、単品スライド条項に基づき工事費を2,412万
3,000円増額し、事業者への請負契約額を6億2,120万3,000
円に変更契約するための議案です。

　福祉子ども委員会の審議において、単品スライド条
項の適用に必要な見積提出書類等が基準を満たしてい
ないこと等が明らかとなったためです。

■　第96号議案の否決

注目の議案をピックアップ！ 12月定例会に市長から提出された議案は29件です。そのうち２つの議
案をピックアップし、ポイントを分かりやすくお伝えします。

　地方自治法の一部改正を踏まえて、草加市役所の会計
年度任用職員の一時金に勤勉手当が追加されます。勤務
時間が週15時間30分以上などの基準を満たす職員に対
し、令和６年６月の一時金から支給されます。

　令和４年度実績をもとに試算した場合、任用１年目の正規職
員とフルタイム事務補助の会計年度任用職員の賃金差は、約
90万円です。改正により令和６年は約47万円に縮小されます。

■　会計年度任用職員への勤勉手当支給

Check Point !　正規と非正規の賃金差は？

正規職員
会計年度任用職員

賃金差

現行
約304万円
約214万円
約90万円

➡
➡

改正後
約322万円
約275万円
約47万円

条例の一部改正
会計年度任用職員の給与及び費用弁償に関する条例等
特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営に関する基準を定める条例
子育て支援センター設置及び管理条例
保健センター設置及び管理条例
家屋及び土地の適正管理に関する条例
手数料徴収条例

指定管理者の指定
指定管理者の指定　氷川児童センター

市道路線の廃止・認定
市道路線の廃止　５路線
市道路線の認定　28路線

意見書
食品ロス削減への国民運動のさらなる推進を求める意見書

令和５年度補正予算
一般会計補正予算（第６号）
新田駅西口土地区画整理事業特別会計補正予算（第２号）
介護保険特別会計補正予算（第２号）
水道事業会計補正予算（第１号）
公共下水道事業会計補正予算（第１号）
一般会計補正予算（第８号）
一般会計補正予算（第９号）

決議
第97号議案　財産の取得について及び第98号議案　財産の取得に
ついてに関する附帯決議
若者の声を反映させる仕組みを講ずるよう求める決議

人事
公平委員会委員の選任　土田将司氏
人権擁護委員の推薦　河内紀恵氏

全員賛成 で可決・同意された議案

１２月定例会の議案の審議結果

賛否が分かれた 全員反対で否決された 退席があった、 、 議案
会　派　構　成／議　員　名

議　案　名

ＳＯＫＡ新政 公明党 共同自由市民 立憲 無 無無 無
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令和５年度
補正予算

条例の
一部改正

契約の締結

財産の取得

人　　事

意 見 書

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 　 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 　 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 　 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ×

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 　 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ×

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 　 ○ ○ ○ ○ ○ × × × ×

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 　 ○ ○ ○ ○ ○ × ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 　 ○ ○ ○ ○ ○ × ○ ○ ○

× × × × × × × × × × × × × × × × × × 　 × × × × × × × × ×

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 　 ○ ○ ○ ○ ○ × × × ×

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 　 ○ ○ ○ ○ ○ × × × ×

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 　 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ×

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○ ○ ○ 　 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × ○ × 　 退 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

否　　決

原案可決

原案可決

同　　意

原案可決

原案可決

・○は賛成、×は反対、退は退席。　　・議長は表決に加わりません。　
・会派構成欄の「共同」は「市民共同」、「立憲」は「立憲民主党」、「無」は会派に所属していない「無所属議員」の略です。（政党等の所属を示したものではありません。）

一般会計補正予算（第７号）

駐車場事業特別会計補正予算（第１号）

行政組織条例

個人番号の利用及び特定個人情報の提供に関する条例
市長等の給与等に関する条例及び議会の議員の議員報酬及び
費用弁償等に関する条例
職員の給与に関する条例等

国民健康保険税条例
児童発達支援センター建設工事（建築工事）請負契約の変更
契約
財産の取得（市役所本庁舎・西棟備品　事務机・椅子等）

財産の取得（市役所本庁舎・西棟備品　収納等）

教育委員会委員の任命　谷脇純子氏

認知症との共生社会の実現を求める意見書

医療・介護・障害福祉分野における処遇改善等を求める意見書

議
　長



そうか市議会だより 令和6年2月1日…❺

　　夏休みに実施した宿
泊を伴う行事中、児童が
体の一部を触られたと、
当該児童の関係者が草加
警察に相談し、被害届が
提出された結果、草加警
察署が事故者を逮捕した
件について。
　隠れて他にも同様の事
件がある可能性もある
が、その調査が必要では
ないか？どういった手法
で調査を行うべきと考え
るか？将来どのように予

防するか?
　　プライバシーに配慮
した方法で全ての児童、
保護者、教職員を対象に
実態を把握するアンケー
ト調査を実施する。また
事例研修やグループ協議
を実施する。

　一般質問とは、定例会において議員個人が市政全般について市長
などの執行部の考えや、方針を質問するものです。
　そうか市議会だよりでは、一部の質問を取り上げて要旨を掲載し
ています。（掲載は発言順です）
　なお、草加市議会では、正・副議長、監査委員、議会運営委員会
委員長は一般質問等の発言が制限されています。

草加のココが聞きたい！

一　般　質 　問

12月定例会では17人の議員が
一般質問をしました！

市内の小学校の教員の
わいせつ行為について

　　クラウドファンディ
ング型ふるさと納税をＮ
ＰＯ法人や民間事業者等
と連携してはどうか？
　　集まった寄附額を、
民間事業者等の事業主体
に補助金として交付する
制度を検討している。
寄附を募ることで財政負
担を軽減しながら、官民
連携により市の課題解決
を図っていく。
　　過去の一般質問でも
ネーミングライツの実施

についての質問と実施要
望を行ってきたが、未だ
に実施されていない。
　これまでの検討事項と
今後の実施予定は？
　　これまで実施に向け
て、期待する効果や対象
となり得る公共施設、金
額等の検討を進め、市内
事業者に対してアンケー
トを実施した。
　今後は実施方針や募集
要項の作成を行い、次年
度の実施に向けて取組む。

　　タバコに含まれるニ
コチンは依存性の強い物
質で、依存症になってし
まう割合は違法物質であ
るヘロインやコカインよ
りも高いとされている。
タバコを吸った後も約
45分間は有害物質が吐
き出されることが報告さ
れている。医療機関での
禁煙治療には一定の効果
があるとされるが治療費
の補助について市の考え
を伺う

　　禁煙外来の必要性や
勧奨などを考える必要が
あると考えている。治療
の現状と効果の把握に努
めていく。
　　市民や職員の健康を
守るための受動喫煙対策
について市の考えを伺う
　　受動喫煙防止のため
の理解促進と適切な行動
がとれるように普及啓発
に取り組んでいきたいと
考えている。

歳入（市の収入）の
確保策の強化を！

　　市民温水プールの現
在の状況と建替工事（建
築工事）の入札状況につ
いて
　　解体工事について
は、9月28日に完了して
いる。建替工事（建築工
事）の第1回目の入札公
告を行ったが、参加申請
者が2者未満であったた
め、入札の執行を中止し
た。それに加え、厳しい
財政状況のもとで、事業
を詳しく調べ、見極める

必要がある。
　　市民温水プールは、
地元の皆様の協力なしで
は実現できなかった第２
清掃工場の稼働に際して
の地元還元施設である。
地元還元施設をつくると
いう合意書があるわけで
あるため、速やかに入札
を行うべき。
　　事業に関連する様々
な状況を慎重に見極め、
進めてまいる。

地元との合意書に基づ
き温水プールの建替を

喫煙について

　　本庁舎等へコンビニ
エンスストアなどのテナ
ントの誘致は、来庁する
市民の方や職員の利便性
向上に繋がるとともに、
歳入の確保策として有効
だと思うが市の考えは？
　　飲料や軽食等の販売
の提供が可能な事業者を
公募により誘致すること
を検討している。誘致す
る事業者からは、貸付面
積に応じた貸付料を徴収
することで、市の歳入確

保に繋がると考えている。
　　谷塚駅西口地区のま
ちづくり用地において、
歳入の確保に繋がるよう
なさらなる利用方法はな
いか？
　　歳入確保につながる
活用は重要であることか
ら、谷塚駅西口地区のま
ちづくり用地の維持管理、
イベント運営などを含め
て、基本計画策定に合わ
せて検討を進めていく。

歳入確保のための
公有地の活用は
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　　市内125台の防犯カ
メラが令和７年９月にリ
ース契約満了に伴いリニ
ューアル出来る機会だと
思うが犯罪防止のため、
ＡＩ分析機能を搭載した
防犯カメラの導入や強
化、増設。今後の防犯カ
メラの考え方や運用は？
　　防犯カメラの機能の
進化や導入事例について
情報収集を行い、総合的
な防犯体制の在り方を検
討していく。

　　個人などが設置する
防犯カメラの補助制度の
創設は？
　　足立区では防犯カメ
ラ補助制度を行っており
他自治体の事例を参考に
内容や課題、効果を整理
していく。

防犯カメラの強化と
市民への補助を！！

　　市内の横断歩道橋の
設置数は。
　　国管理が24か所、県
管理が4か所、市管理が
2か所、計30か所。
　　安全点検の内容は
　　国・県管理の歩道橋
は国土交通省の定める歩
道橋定期点検要領に基づ
き、5年に1回の近接目
視による点検を行い、損
傷状況の把握や補修の検
討等を行っている。本市
も同要領に基づき5年毎

に橋りょうに精通した専
門技術者により、目視点
検し健全性を診断、必要
に応じて長寿命化を図る
為補修工事を行っている。
　　落下物防止柵の有効
性と設置に向けた見解は
　　落下物防止柵の設置
の基準は決められていな
いが落下物対策が必要と
なった際は有効性はある。
通学路での使用状況を踏
まえて国・県に要望して
いく。

歩道橋の安全管理と落
下物防止柵の設置を！

　　生活道路を抜け道と
して通行する通過交通に
対する安全対策について
は。
　　本市の対策として、
路面標識や注意喚起看板
を設置、また埼玉県警察
へ規制や取り締まりの強
化を実施依頼している。
　今後も、県警と連携し
て安全な通行の確保に努
めていく。
　　東埼玉道路自動車専
用部の開通後の周辺道路

への影響は。
　　東埼玉道路沿線の６
市１町の自治体で構成す
る埼玉県東部地域道路交
通研究会の災害、渋滞、
地域振興シミュレーショ
ン部会にて、学識経験者
などと大型商業施設の周
辺道路の影響について、
渋滞予想と解決方法のシ
ミ ュ レ ー
ションなど
を進めてい
るところ。

生活道路の
交通安全対策について

　　草加市として、準備
委員会は立ち上げている
ものの、学校現場や、ス
ポーツ団体などへの情報
提供が少なく、協力した
い市民の方も多い中、先
行きが不透明と言わざる
を得ない。
　草加市として今後、部
活動の地域移行をどのよ
うに進めていくのか。
　　教育委員会としては、
今後は、協議会を設置し、
教育的意義のある学校部

活動をできる限り維持し
つつ、休日の活動につい
て、まずは学校部活動の
地域連携を第一のステッ
プと捉え生徒の選択肢を
広げる機会の確保等、一
歩ずつ着実に進めていく。

部活動の地域移行
について

　　在宅勤務制度につい
て年度毎の承認件数は。
　　令和３年度が239件、
令和４年度が387件、令
和５年度は新型コロナウ
イルスの２類相当から５
類への移行前までが13件、
移行後は14件である。
　　近隣自治体の在宅勤
務の実施状況は。
　　さいたま市、所沢市、
川口市、越谷市、三郷市、
八潮市、吉川市、足立区
等が実施している。

　　近隣自治体の実施要
件及び実施方法は。
　　草加市と同様に感染
リスク軽減のための実施
が所沢市。総務系等に限
定しての実施が足立区。
要件を設けず実施がさい
たま市と越谷市である。
　また、貸出ＰＣの使用
での実施が越谷市、自宅
ＰＣの使用が足立区、貸
出用と自宅ＰＣのどちら
も使用可能が、さいたま
市と所沢市である。

積極的にリモートワー
クの実施を！

　　草加市で発行された
「わたしのいきいき元気
ノート」の作成目的につ
いて
　　介護予防手帳・エン
ディングノート「わたし
のいきいき元気ノート」
は、誰もが迎える最後に
備え、医療やケアについ
てご家族や信頼する方と
話し合いこれを共有し、
心構えや思いを理解して
頂くための支援ツールと
して作成したもの。

　　豊島区で開設された
「終活安心センター」な
どの相談窓口の設置につ
いて
　　地域における高年者
の総合相談窓口として地
域包括支援センターが相
談に応じている。令和６
年度から設置を検討して
いる「(仮称)福祉なんで
も相談窓口」において福
祉全般に関する困りごと
を抱える市民の皆様に寄
り添った対応を行う。

「終活」にエンディン
グノートの活用を！
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　　市長、副市長に対し
て厳しい指摘がされてい
る。率直なご意見を伺い
たい。
　　高橋副市長：私が一
時帰宅したことについて、
災害対策本部長である市
長を補佐する災害対策本
部副本部長としての役割
が果たせておらず、市民
の皆様に不安な思いをさ
せてしまったことについ
て、心からお詫び申し上
げたいと思う。

山川市長：私が一時帰宅
したことについては、深
く反省し、庁内会議にお
いてトップである私が庁
舎を離れたことは誤りで
あったことを伝えていた
が、今回の検証結果にお
いても指摘を受けた。
改めて適正な災害対応と
信頼回復に向けて取り組
んでいく決意を新たにし
た。改めまして市民の皆
様に深くお詫びを申し上
げる。

甚大な被害が生じた
台風２号の検証結果

　　市民やボランティア
で地域の清掃活動をして
いる団体等から、たばこ
のポイ捨てが増えた、火
がついたまま捨てられて
いる等、市内各駅前等へ
喫煙所の再設置を求める
声が多く寄せられてい
る。受動喫煙防止と防火
の観点から再設置は急務
である。市内各駅前に
あった喫煙所を今後再設
置する予定はあるのか?
　　改正健康増進法に沿

い、全ての方が健康に過
ごせる環境を実現するに
はコンテナ型等、密閉型
が望ましいと考えている
が、駅周辺での設置場所
確保に苦慮している。
　喫煙所の設置は路上喫
煙やたばこのポイ捨ての
減少が期待できると考え
ている。場所の選定と周
囲の方々の理解も必要で
あり、技術的留意事項に
沿った喫煙所再設置に向
けて丁寧に進めていく。

受動喫煙防止に向け、
駅前喫煙所再設置を！

　　①あおば学園の建て
替え工事の単品スライド
に関する契約額の変更に
ついて、業者は申し出の
段階で「購入先を含まな
い2社以上の見積もり」
の提出が必要だったが、
鉄鋼の単品スライド申請
において要件を見たして
いなかった。公契約・公
共工事の重要案件で要件
を満たさない申請を受理
できるのか？
②鉄鋼の他のセメントや

木材は「購入先を含まな
い2社以上の見積もり」
を出していたのか？
　　①受理すること自体
は可能であると考える
が、提出されたものは購
入業者のものだけだっ
た。
②セメントや木材につい
て、購入先を含まない2
社以上の見積もりは提出
されてなかった。

単品スライドは、正確
な事務手続きが必要

　　コミュニケーション
のバリアフリーを目指す
ために、コミュニケー
ション支援ボードを作成
し、民間事業所等で活用
できるようにすること
や、手話に対する理解促
進、周知については？
　　障害者差別解消法の
一部改正に伴い、合理的
配慮が民間事業所におい
ても法的義務となる。市
内の民間事業者等に、合
理的配慮に係る周知を行

う。また、市のホーム
ページで絵カードのデー
タを掲載するなど、積極
的に活用していただける
ように取り組む。
　　手話通訳者の高齢化
が懸念されているが、若
手の育成については？
　　若い担い手を含め、
新たな手話通訳者の発掘
や育成につながるよう、
手話通訳の役割や社会貢
献の意義、魅力などを積
極的に発信していく。

聴覚障がい者への支援
や理解の拡充を！

　　①登録条件に２頭以
内とある。安全面から入
場制限は合理的だが、登
録制限は３頭目以降広場
に生涯入場できないが、
これは意図したものか。
②犬の飼育が増加する
中、犬を放せる場所の新
たな創出の考えは。
　　①開設当初、安全面
から２頭までに入場制限
していた。これを元に、
登録・入場を２頭までと
した。３頭以上の場合に

生涯入場できない事は意
図したものではない。改
善すべき課題と認識し、
条件の見直しを行う。
②愛犬家向け公園イベン
トが注目されている。入
口広場でも開催され多く
の愛犬家に大変好評を博
した。他の公園のイベン
トでも、１日ドッグラン
の開設について相談を受
けており、にぎわいづく
りとして積極的に支援し
ていく。

そうか公園ドッグラン
登録制について要望

　　小中学校の不登校
538人のうち、ふれあい
教室やフリースクールに
通う人数は37人のみ。居
場所がなく、支援策を網
の目のように張り巡らし
ていくことが重要。①さ
いたま市の不登校等児童
生徒支援センターグロウ
スのようなタブレットを
活用したオンライン授業
や、②フリースクールに
通うための経済的な支援
策の実施、③不登校に関

わる居場所や親の交流の
場づくりに取り組む市民
団体との連携を。
　　①ふれあい教室にお
いても家から出ることが
できない児童生徒に対し
てのオンラインの活用に
ついて検討してまいる。
②国や県、他自治体の動
向を注視し研究を進めて
まいる。③今後さらに保
護者同士の意見交換の場
作りを行っている団体と
も連携を図ってまいる。

オンライン教室など
不登校支援の強化を！
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《編集後記》
　今回から広報そうかカラー化に伴い「そうか市議会だより」もカ
ラーになりました。特集記事は「市議会だよりがカラーになりまし
た！」を掲載しております。いかがでしたか？引き続き市民の皆様
に伝わるように広報、編集に努めていきます。皆様からのご意見・
ご感想をお待ちしております。

議会広報委員会委員　矢部　正平

表紙の題字を書いてくれた草加っ子

栄中学校 1 年

穂積　星織　さん
ほ づみ　　  せ　り

http://www.soka-shigikai.jp
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委員会
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委員会

広報委員
 が突撃！ 市職員インタビュー

Vol.19
＼ 中央図書館 ／

Ｑ 草加市の図書館行政の概要は？
A A

Ｑ 工夫している点は？

市民の皆様へメッセージ

A

Ｑ クラウドファンディングの取組について
　中央図書館は、市民の皆様の生涯学習のお手伝いをして
います。本をそろえ提供するだけでなく、読書に障がいの
ある方や日本語を母語としない方でも読書に親しめる環境
を整え、調べ物や読書の相談に応じています。
　また、子どもの発達段階や状況に応じた取組により、子
どもと本が出会う機会をつくっています。

　中央図書館では、「子ども読書の日」「読書週間」に合
わせて子ども向けの読書イベントの実施、市内高校生によ
る推し本コーナーや展示の開設、大人向けのオーダーメイ
ドブックリストの作成などにも取り組んでいます。
　さらに、図書館から離れてお住まいの方に図書館サービ
スを知っていただくために、小学校の地域開放型図書室や
草加マルイなどで、絵本の読み聞かせや児童書の紹介など
を行っています。

　児童書を充実し、子どもたちの読書支援をするために、
ふるさと納税を活用したクラウドファンディングで寄付を
募り、皆様からご支援をいただいております。
　12月末までに目標の100万円を
達成しましたが、２月29日まで
寄付の募集を継続しています。

　読書活動は、言葉を学び、思考力を伸ばし、創造力を豊かにするな
ど、子どもの将来の可能性や夢を実現するために大きな力となりま
す。
　草加の子どもたちが豊かな未来を築くことができるように、市では
子どもの読書活動を推進していますので応援よろしくお願いします。

詳細はこちらから

⇒鈴木館長

北川主事

長澤専門員


